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ORU/008/2021-2026

Niederschrift über die öffentliche Sitzung
des Ortsrates Unterstedt

vom 13.10.2022

Beginn: 20:00 Uhr Ende: 21:00 Uhr

Anwesend sind:

Entschuldigt fehlen:

Zuhörer: 1
Presse: -

Einwohnerfragestunde:
Innerhalb der Einwohnerfragestunde gibt es keine Meldungen.

TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen
Ladung und der Beschlussfähigkeit

VorlNr.

OBM Lüttjohann eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass ordnungsgemäß geladen wurde und
der Ortsrat beschlussfähig ist.

TOP 2 Feststellung der Tagesordnung und der dazu vorliegenden
Anträge

VorlNr.

Die Tagesordnung wird wie vorliegend festgestellt.

TOP 3 Genehmigung der Niederschrift vom 23.06.2022 VorlNr.

Die Genehmigung der Niederschrift vom 23.06.2022 erfolgt in der nächsten Sitzung.

TOP 4 Vorstellung Entwässerungsplan Neubaugebiet Flatthoff VorlNr.

Die Verwaltung stellt den Entwässerungsplan für das Neubaugebiet Flatthoff anhand einer
Präsentation vor. Diese ist als pdf-Dokument der Niederschrift als Anlage beigefügt.

TOP 5 Sachstand: Kindergarten VorlNr.
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Für das Beheizen der Räumlichkeiten des Kindergartens ist eine Wärmepumpe vorgesehen.
Aufgrund von Lieferschwierigkeiten bei diesem Bauteil verzögert sich die Eröffnung des
Kindergartens in das Frühjahr 2023.

Die übrigen Arbeiten am und um das Gelände werden vorgesetzt.

TOP 6 Sachstand: Straßenausbau "Auf dem Hanfberg" VorlNr.

Die Verwaltung berichtet, dass bei entsprechender Witterung die Arbeiten bis Mitte
November abgeschlossen sein werden.

TOP 7 Sachstand: Bahnbrücke VorlNr.

Die Verwaltung erläutert den Sachverhalt.

Der Ortsrat Unterstedt spricht sich einstimmig dafür aus, die Fallig-Brücke zu erhalten.

TOP 8 Mitteilungen der Verwaltung und Anfragen der
Ortsratsmitglieder

VorlNr.

TOP 8.1 Aufstellung eines Laubcontainers VorlNr.

Ortsbürgermeister Lüttjohann berichtet, dass auch in diesem Jahr wieder ein Laubcontainer
aufgestellt wird.

TOP 8.2 Einschränkung der Straßenbeleuchtung VorlNr.

Ortsratsmitglied Mauer regt an, aus Gründen des Energiesparens die Dauer der
Straßenbeleuchtung einzuschränken. Stv. Ortsbürgermeisterin Kettenburg merkt hierzu an,
dass die Straßenbeleuchtung von den Stadtwerken in Gruppen geschaltet wird. Der Ortsrat
verständigt sich in der anschließenden Diskussion darauf, in der kommenden Ortsratssitzung
darüber zu befinden, ob die Dauer der Straßenbeleuchtung reduziert werden soll.

OBM Lüttjohann schließt die Sitzung um 21:00 Uhr.

gez. Ortsbürgermeister gez. Protokollführer/in

Die Vorlagen sind Bestandteil der Niederschrift.


